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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: (QUESTION TIME) "MANCATA ESPOSIZIONE BANDIERA 
PALAZZO MADAMA" PRESENTATA DAI CONSIGLIERI RICCA E CARBONERO IN 
DATA 23 GENNAIO 2014.  
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali,    
 

PRESO ATTO 
 

che all'interrogazione mecc. 2013 00358/002 mancata esposizione della bandiera della Regione 
Piemonte su Palazzo Madama del 4 luglio 2013 viene risposto che : "il 5 agosto 2012 una tromba 
d'aria ha spezzato i serramenti alti della facciata e ha piegato a 90 gradi le due aste portabandiera 
estreme. E' stato perciò necessario ridurre le bandiere ai soli due pennoni considerati sicuri perché 
più antichi, con le bandiere Italia ed Europa, prioritarie ai sensi dell'D.P.R 7 aprile 2000, n. 121"; 
 

CONSIDERATO CHE 
 

sempre nella stessa risposta viene assicurato che gli uffici preposti stanno procedendo al ripristino 
dei pennoni così da poter ottemperare alle Legge Regionale n. 15 del 31 maggio 2004 inerente 
alla Disciplina dello stemma, del gonfalone, della bandiera, della fascia della Regione Piemonte: 
articolo 7 - esposizione della bandiera;           
 

INTERPELLANO   
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere a che punto sia l'iter di ripristino dei pennoni così 
da poter conoscere quando il "Drapò" potrà tornare ad essere esposto su Palazzo Madama in 
ottemperanza alla Legge Regionale n. 15 del 31 maggio 2004.         
 

F.to: Fabrizio Ricca 
Roberto Carbonero    


